

## **El origen de amapamu**

Con las primeras luces del alba, un nuevo día de primavera empezaba y dejaba atrás al invierno. El sol brillaba ya en lo alto cuando Daniela salió de su casa a comprar. Daniela era una chica alta y lista, de la edad de veintiún años, la encantaba el deporte y tenía un montón de amigos y amigas gemelos y trillizos. Daniela tenía un hermano gemelo que se llamaba Sebastián. Daniela y Sebastián se peleaban y discutían continuamente, pero aún así se querían mucho. Un día que muchos amigos de Daniela jugaban en la calle, una pandilla que pasaba por allí, al ver la cantidad de múltiples que jugaban juntos susurraron: cuanta gente igual, que lástima que no tengan un club, organización o algo parecido.

Daniela, que estaba siempre muy atenta, descubrió que los chicos de la pandilla tenían razón.

-¿Como no se nos ha ocurrido hacer una organización? - pensó.

Daniela lo comentó con Sebastián y decidieron exponerlo en la siguiente reunión que era el siguiente sábado. El sábado, cuando se reunieron todos Daniela tomó la palabra y les explicó cómo se le había ocurrido hacer una organización en la que se harían excursiones a curiosos y interesantes lugares, parques de aventura, talleres y actividades para grandes y pequeños. A todos les gustó y nadie puso quejas. Pero había un problema: no tenían un nombre que los representase. Quedaron en que cada uno pensaría un nombre que tuviese que ver con múltiples madrileños. Después de un rato se volvieron a juntar para decidir el nombre. Eligieron Amapamu porque significaba asociación madrileña de partos múltiples. La asociación creció con la ayuda de los socios que cada vez son más numerosos y más niños. Si pertenecéis a esta fantástica asociación disfrutadlo lo mejor que podáis.

**Merche Pazos Viera**  
**Socio 181**